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清源·上林湖小区位于银湖街道，北依午潮山国家森林公

园，东面向阳出口，含山藏水，溪涧交错，池湖相应，集山地、水

系、湖泊、田园、林地于一体，为世所罕见的田园别墅营造的天

然美地。

上林湖小区由杭州富阳清源物业管理有限公司管理，清

源物业在致力于环境卫生工作的同时，把小区的安全工作视

为重中之重，认为只有把这两块工作做到实处，才算给业主交

上了一份满意答卷。

清源·上林湖：全力打造花园式小区
打造“全国最清洁城区”我们在行动（系列之十四）

小区的环境卫生
物业公司下大工夫

进入上林湖小区，笔者被小区内这一派

田园风光所吸引。错落有致的树木，富有特

色的欧式建筑，小区中心的湖泊⋯⋯

正如笔者所看到的，在小区环境卫生方

面，清源物业下了大工夫。“小区讲究宁静致

远的庄园生活，这里是小区，这里更是庄园。”

小区项目经理潘敏宏说，“我们小区有近 30

万平方米，在小区完整走上一圈，可以花上两

个小时。每到周末，会有很多业主邀请朋友

到小区里玩，对他们来说，小区像公园一样。

因为小区的面积大，我们物业工作人员经常

会全员参与到环境卫生工作中去。”

“春季绿化养护是重点，包括施肥、播种、

病虫的防治等，任何一个细节都是不能忽视

的。我们小区有专业的绿化师傅，他给小区

的绿化建设列出了工作计划。”潘敏宏说，“最

近这段时间，白蚁分飞现象比较严重，我们也

联系了白蚁防治中心，请他们过来专门商量

了对策。夏季马上来了，植物会面临干旱，对

植物的浇灌每天都进行，考虑到实际清洁，我

们物业工作人员也会全员参与‘保活’的工作

中去。”

与业主和谐相处
物业公司一直在努力

在走访中，笔者还了解到，清源物业非常

重视小区业主的安全问题。

“由于小区是在农村，晚上的巡查工作自

然不可少。为此，我们物业的保安专门携带

了警犬用于巡查工作。”潘敏宏说，“当有外来

人员拜访时，我们会仔细询问身份并请他出

示相关证件，同时打电话给业主核对情况。

只要业主说不认识，或者说不想见，我们保安

是绝对不会让其进入小区的，如果硬闯，那保

安会全力阻止并报警。”

“之前有位业主对于装修公司的装修不

满意，业主拒绝支付全部装修费用。但装修

公司的人员不答应，便要求进入小区找业主

理论。”潘敏宏说，“任装修公司人员说任何理

由，只要业主不让他们进入，我们便会把它们

拦在门口。但同时，我们也会私下联系业主，

让他早点处理好这一类的问题。”

潘敏宏告诉笔者，小区的业主对物业的

工作人员很是信任。“之前有个业主在回小区

的路上突发身体疾病，第一时间打电话给了

我们物业，我们立即派出工作人员到达现场

并叫了救护车。事后与那位业主聊起这个

事，他说平时有事找物业习惯了。”潘敏宏说，

“也是为了与业主相处得更加融洽，我们小区

逢年过节都会搞一些活动。”

潘敏宏说：“比如元宵节与业主一起猜灯

谜，植树节与业主一起种树苗等。天气马上

就要热起来了，我们在考虑给业主办一个露

天电影节的活动。到时候业主们在小区的广

场上坐在一起，聊聊天看看电影，给我们物业

讲讲最近有哪些做得好的地方，有哪些做得

不好的地方。我相信，只要与业主们相处的

好了，物业工作一定能够做得好！”

张京

富阳市受降镇九龙生态农庄遗失公章一

枚，特此声明作废。

遗失声明

5 月 28 日，在统战部李爱国副主任带领

下，富阳区新联会 20 余位理事，前往“元书

纸”李氏第九代传人、新联会理事、杭州富阳

大竹元竹纸有限公司董事长李文德的住处

——湖源乡新二村，现场参观和考察了李氏

元书纸古法制作生产基地。

新联会理事在生产基地认真听取了李文

德董事长对元书纸生产、销售以及公司愿

景。他向在座各位理事分析了当前作为非物

质文化遗产项目的元书纸现状，表示现在富

阳的手工制作的土纸面临着严峻挑战。从目

前来看，这个传统行业每年都在走下坡路，因

为制作繁琐而要求高，从事人员越来越少，如

果再不重视保护和管理，有朝一日会失传。

各位理事听了李文德的一番简单介绍

和真诚内心告白，深深地为李文德理事对元

书纸的执着和坚守由衷地赞叹，大家踊跃发

言，建言献策，纷纷表示，今后要多关心和关

注富阳传统制纸这项文化遗产，一定要让它

传承和发展下去。

理事们亲临现场，观看了工人师傳们制

纸各道的工序，许多理事上去亲自动手体验，

体验过的理事感慨，这真是个技术活。大家

真切感受到手工制作一张晶莹剔透、薄如蝉

翼的元书纸是多么的不容易。最后，理事们

还参观了《竹纸陈列馆》，了解了竹纸在书写、

记录、印刷、绘画等方面的广泛用途，竹纸为

人类社会发展作出巨大贡献。参观考察的理

事们都表示，今后尽自己所能，一定要把凝聚

了古代劳动人民勤劳、勇敢、智慧的竹纸，宣

传好、保护好、传承好！

张京 吴伟人

传承富阳新联会参观李氏元书纸古法制作基地

6 月 5 日下午，杭州市委常委、统战部部

长佟桂莉，常务副部长金志强、办公室秘书刘

伟和信息处处长许莺燕一行莅临“新联之家”

视察，并隆重举行了揭牌仪式。富阳区委常

委、统战部部长陈平等陪同视察。

市领导走进三楼会议室，查看墙上新联

会工作方针和目标、新联会《章程》和各项制

度。区新联会会长朱立峰汇报了新联会近几

年开展活动情况，表示“新联之家”是富阳区

委统战部根据中央关于做好新形势下新的社

会阶层人士统战工作要求，为了落实“充分尊

重、广泛联系、加强团结、热情帮助、积极引

导”的方针，统筹整合各方统战资源而建立。

在踏勘现场、听取汇报后，佟桂莉肯定区

新联会取得的成绩。她希望富阳利用好、发

挥好“新联之家”的平台和纽带作用，结合行

业优势和特长，组织新的社会阶层人士学习

研讨、联络联谊，紧紧围绕地方发展大局和中

心工作，加强学习教育、参政议政、服务社会、

服务创业等功能，力争把富阳“新联之家”打

造成为全市“同心荟”实践基地示范点，把富

阳区新联会打造成为全国一流的统战团体。 张京 吴伟人

杭州市领导视察“新联之家”


